

2. Membuat dokumentasi pembuatan dan penggunaan, mulai dari pengenalan aplikasi, kemudian proses penggunaan aplikasi baru. Sehingga proses penginputan data tersebut dapat digunakan sebagai proses pengolahan data POS PAUD HI Permata Hati.
3. Peran guru diharapkan dapat menggunakan program aplikasi tersebut untuk memudahkan dalam proses pengolahan data.

1.5 Manfaat Penelitian

Sebagai penunjuk praktek pengambilan keputusan dalam membuat laporan sehingga aplikasi yang kami buat dapat membantu POS PAUD HI Permata Hati.

1.6 Sistematika Penulisan

Sistematika penulisan ini dimaksudkan agar pembahasan dan penyelesaian menjadi lebih rinci, sistematis, dan lebih memudahkan dalam penalaran masalah. Penulisan dibagi ke dalam beberapa bab berdasarkan pokok-pokok permasalahan yang ada. Sistematika dari masing-masing bab tersebut adalah sebagai berikut :

BAB I PENDAHULUAN

Bab ini berisi tentang latar belakang masalah, rumusan masalah, batasan masalah, tujuan penelitian, manfaat penelitian, dan sistematika penelitian.

BAB II DASAR TEORI

Dalam bab ini menguraikan teori – teori yang mendasari pembahasan pembuatan Program Aplikasi Penginputan Data Anak secara detail, berupa definisi – definisi tentang sistem operasi dan sistem informasi pengolahan data anak, serta hal yang berkaitan langsung dengan ilmu atau masalah yang diteliti.

BAB III TINJAUAN UMUM

Bab ini berupa gambaran umum tentang POS PAUD HI Permata Hati.

BAB IV PEMBAHASAN

Pada bab ini membahas tentang rancangan dan implementasi Pembuatan Program Aplikasi Data Lembaga, Data Anak, Data Pendidik, Absensi, Data Penduduk, Data Sarana Prasarana, dan Laporan Perbulannya, beserta hasil yang diperoleh saat proses berlangsung dan hasil akhir.

BAB V PENUTUP

Bab ini menyampaikan kesimpulan (jawaban dari rumusan masalah yang terdapat di Bab I), saran penggunaan terhadap objek penelitian dan saran pengembangan pada Pembuatan Program Aplikasi Data Anak di POS PAUD HI Permata Hati Purworejo yang dibuat agar dapat lebih baik dari versi sekarang.

DAFTAR PUSTAKA

Daftar pustaka berisi tentang kajian pustaka yang dijadikan penulis sebagai referensi atau acuan dalam menyelesaikan Tugas Akhir yang dikutip baik dari buku, modul, makalah, jurnal serta internet.

